

Atrys incrementa sus ingresos un 33% y confirma el *guidance* del 2023

- Su cifra de negocio supera los 118 millones de euros y el EBITDA ajustado asciende a 25,7 millones de euros en los seis primeros meses del año, lo que supone un incremento del 21,4% respecto al mismo período del 2022
- La compañía sigue impulsando su crecimiento orgánico a través de la apertura de nuevos centros asistenciales, como el Servicio de Medicina Nuclear del SJD Pediatric Cancer Center de Barcelona, sus dos nuevas clínicas oncológicas en México y su nuevo laboratorio de patología en Madrid
- Atrys continúa ampliando las alianzas con relevantes grupos sanitarios, como Hospitales Parque y Sanitas en España, Hospitales MAC, Salud Interactiva y BUPA en México y con el Grupo Lusiadas en Portugal
- Atrys se sitúa entre las compañías de salud con mejores resultados en ESG a nivel mundial, según el último ranking publicado por Clarity Al

29 DE SEPTIEMBRE DE 2023.— Atrys, compañía healthtech global que presta servicios de prevención, diagnóstico y tratamiento médico de precisión, pionera en telemedicina y tratamiento oncológico, ha anunciado sus resultados del primer semestre de 2023, los cuales reflejan un crecimiento de las principales magnitudes financieras que permiten a la compañía reiterar su apuesta por conseguir el *guidance* avanzado para el ejercicio 2023.

En su segundo ejercicio como integrante del Mercado Principal de la Bolsa española, Atrys alcanzó una facturación de 118,2 millones de euros en los seis primeros meses del ejercicio 2023, un 33% por encima de los 88,9 millones de euros registrados en el mismo periodo de 2022.

El Margen Bruto del primer semestre del 2023 se situó en 86 millones de euros, un 15,4% más, que en el mismo período del ejercicio anterior.

El EBITDA ajustado creció hasta los 25,7 millones de euros, lo que supone un incremento del 21,4% respecto a los 21,19 millones de euros en el mismo período del 2022.

La inversión en CAPEX alcanzó los 6,9 millones de euros, de los cuales 2,3 millones corresponden a expansión ligada a las aperturas de los nuevos centros productivos. A pesar de este incremento, el flujo de caja operativo ajustado en este periodo aumentó un 11,3% respecto al primer semestre de 2022, llegando a 18,75 millones de euros.

En materia de ESG (Environmental, Social and Governance), Atrys acaba de alcanzar el percentil 89, que se traduce en un onceavo puesto de un universo de 100 compañías del sector de servicios de salud, en el último ranking publicado por Clarity AI, plataforma tecnológica para el análisis de impacto social y medioambiental de las compañías de referencia a nivel global. En materia de Medioambiente, Atrys se sitúa frente a sus comparables como líder en Europa y en segundo puesto a nivel mundial. Un nuevo hito de especial relevancia para Atrys que demuestra su compromiso con la sostenibilidad y con los criterios ESG.

Crecimiento en todas las líneas de actividad

La evolución de la cifra de negocios respecto al 2022 también es muy positiva, resultando en un crecimiento 'like for like' del 9% y del 10,3% ex ingresos relacionados con COVID.



El crecimiento del área de negocio de Oncología Médica y el comportamiento positivo de Radioterapia en España han permitido que el área de Oncología aumente un 9%. El área de Diagnóstico presenta un importante crecimiento del 20,4%, manteniendo esta tendencia en todas las subáreas de negocio de diagnóstico. En lo que respecta al área de Prevención, la mejora en la tasa de retención de clientes se ha traducido en un crecimiento de los ingresos del 7,3%, mientras Compliance ha aumentado su cifra de negocio en un 2,8%.

Alianzas con grandes operadores y apertura de nuevos centros

En este ejercicio Atrys se está centrando en su crecimiento orgánico, fortaleciendo sus diferentes áreas de negocio a través de la optimización de sus operaciones y la materialización de sinergias. También está impulsando los acuerdos con grandes operadores; buen ejemplo de ello son las alianzas firmadas en la primera mitad del año con Hospitales Parque en materia de diagnóstico y medicina de prevención, y con Hospitales MAC en oncología y diagnóstico clínico en México.

Más recientemente la compañía ha alcanzado alianzas con el grupo portugués Lusíadas Saúde para ofrecer una atención sanitaria especializada en el país vecino, y en México con MAC Hospitales, BUPA y Salud Interactiva para reforzar la terapia oncológica, prestar servicios de oncología médica y genética avanzada, y desarrollar varios proyectos de salud.

En el ámbito oncológico, cabe destacar la apertura en febrero del Servicio de Medicina Nuclear del SJD Pediatric Cancer Center Barcelona, las primeras instalaciones en España especializadas en el diagnóstico y tratamiento del cáncer pediátrico y la apertura de dos nuevas clínicas oncológicas en México, una en Celaya (Guanajuato) y otra en Puerta Polanco, Ciudad de México.

En lo que respecta al área de diagnóstico, la compañía ha abierto recientemente un laboratorio de patología en Madrid que cuenta con los últimos avances tecnológicos y ha llevado a cabo diversas inversiones en sus laboratorios de genética y patología para ganar en competitividad y eficiencia.

Sobre Atrys

Atrys es una compañía *healthtech* global que presta servicios de prevención, diagnóstico y tratamiento médico de precisión, pionera en telemedicina y tratamiento oncológico, con un equipo de más de 2.400 profesionales y presente en España, Portugal, Suiza y Latinoamérica. La compañía estructura su actividad en torno a dos áreas de negocio principales: la medicina de precisión —que comprende diagnóstico, telemedicina, radioterapia avanzada y *smart data*— y la medicina preventiva —dedicada a la prevención y formación en el ámbito de riesgos y salud laboral, y que atiende más de un millón de trabajadores a través de su red de más de 220 delegaciones—. Atrys cotiza en el Mercado Principal de la Bolsa desde febrero de 2022.

Contacto para medios de comunicación

Diana Barriga Marta Estarellas
Atrys Roman

dbarriga@atryshealth.com
+34 649 042 525

Atrys Roman
m.estarellas@romanrm.com
+34 616 469 524